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辰
年
に
は
『
成
功
と
い
う
芽
が
成
長
し
て
い
き
姿
を
整
え
て 

い
く
。
こ
れ
か
ら
の
成
長
を
さ
ら
に
形
作
っ
て
い
く
年
で
も 

あ
る
の
で
、
努
力
す
れ
ば
実
り
や
す
く
な
っ
て
い
く
年
』
と 

い
う
意
味
が
あ
る
そ
う
で
す
。 

今
年
、
桜
虹
会
で
は
組
織
の
再
編
成
を
計
画
し
て
い
ま
す
。
よ
り
良

い
運
営
が
で
き
、
安
心
し
て
通
え
る
場
を
提
供
す
る
た
め
の
編
成
で
す
。

こ
れ
が
芽
と
な
り
成
長
し
、
姿
を
整
え
て
い
き
ま
す
よ
う
に
。 

そ
し
て
、
外
枠
だ
け
で
な
く
中
身
も
成
長
で
き
る
よ
う
、
ス
ピ
ー
ド
重

視
の
時
代
で
す
が
、
時
に
は
焦
ら
ず
立
ち
止
ま
り
、
何
を
残
し
何
を
変

え
て
い
か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
の
か
、
職
員
・
利
用
者
み
ん
な
で
考
え

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
知
恵
を
出
し
合
い
、
努
力
し
、
実
り
多
き

年
に
な
り
ま
す
よ
う
に
。 

２
０
２
４
年 

 

 
 

と
思
え
る
日
が
一
日
で
も 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

多
く
あ
る
こ
と
を
願
い
ま
す
。 

 

本
年
も
皆
様
の
よ
り
一
層
の
ご
支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う
よ
ろ
し
く
お

願
い
い
た
し
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

理
事
長 

丸
山
文
枝 

  

 
 

 



 

行事が復活しました

久しぶりにハーモニーフェスタと友和の里まつりに参加しました。 

ハーモニーフェスタでは駄菓子とおむすびと味噌汁を、友和の里まつりでは駄菓子とおむすびを販売

しました。 

物価高騰で駄菓子の値段が上がり、最低価格で１5円。昔は５円チョコなんてあったのになあ。。。会計

係のメンバーは懸命に値段を覚えて、スムーズに会計をされていました。おむすび、味噌汁係のメンバー

も、会計・盛り付け・受け渡しなど協力してこなされ、見事完売。やった～！ 

やっと以前の生活に戻った気がして嬉しいです。今年も参加できますように☆ 

お借りしていた倉庫が、老朽化で解体されることになりました。

長年、廃品業務として、地域の皆様に段ボール・雑誌・新聞をお持ちいただき、大切な仕事 

として取り組んできました。 

今後、再開を希望していますが目途はたっていません。 

また再開いたしましたらご協力お願い致します。 

いままでありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

  

 

 
 

 

サイボーグ009 

ゲゲゲの鬼太郎 ドラゴンボール 

マシンガーZ 

サザエさん 

宇宙戦艦ヤマト 

ゲームセンターあらし 

ドナルドダック（佐々木 至子） 

アラレちゃん 

拳児 

魔女っ子メグちゃん 

よろしくおねがいします 

https://www.pngall.com/japanese-dragon-png/
https://creativecommons.org/licenses/by-nc/3.0/


 

 

 

コロナの影響もあり中止にしていた「もちつき大会」ですが、今年は4年ぶりに「地域交流会」

と言う名称に変えて地域の子ども会の小学生、親御さんの参加があり、軽スポーツ体験やメダ

カすくいを行いました。また、けん玉先生による講習では全員がけん玉を持って参加体験。 

皆さん楽しく笑顔で喜んで頂きました。 

今後も地域交流を深める為に実施していきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもの頃に好きだったアニメ 
 

 

・タッチ   ・科学忍者隊ガッチャマン 

・あしたのジョー（岡 聖司） ・巨人の星、一休さん（田口 博史） 

・忍者ハットリくん   ・みなしごハッチ（大堀 直樹） 

・タイガーマスク（勝田 義広）   ・勇者ライディーン 

・マッハ GO GO GO   ・超電磁ロボ コン・バトラーV 

・一休さん（佐野 誠）   ・魔法陣グルグル（S・T） 

・ちびまる子ちゃん   ・トムとジェリー 

・勇者王ガオガイガー（中川 雄貴）   ・ガンダム（光永 伸二） 

・サザエさん（松場）  ・スラムダンク、地獄先生ぬ～べ～（福坂） 

・ドラえもん（松本 隆之） 

さ く ら 作 業 所



 

 ２０２３年のコーヒーショップあんずは、いろいろなことがありました。例を挙げると、 

「フリースペース」「土曜日喫茶の開始」「喫茶メニューの値上げ」などです。「フリースペース」で

は、偶数月の第二土曜日にあんずのメンバーさんたちとレクリエーションや茶話会をしています。 

自由参加なので、来てくれるかな…と開始当初は心配したものですが、今では毎回数名のメンバー 

さんが参加してくださり、楽しくのんびりと過ごしています。喫茶の仕事中とはまた少し違う一面を

見ることができるところも良い点です。「土曜日喫茶」は、奇数月の第一土曜日に実施しています。 

土曜日営業の案内を数週間前からしているためか、平日と変わらないほどご来店いただいています。 

 そして、一番あんずにとって衝撃的な出来事だった「喫茶メニューの値上げ」。値上げをせざるを 

えなくなった一番の理由としては、仕入れ商品の価格が急騰したためです。値上げについて、厳しい

お声もいただくことを覚悟していましたが、実際には「いろんな物が高くなっとるもんね。それは 

仕方のないことよ。」「心配しとったんよ。今までよく堪えたね。」と温かい言葉ばかりをいただき 

ました。色々な優しさを含んだお声掛けに、とても心を救われました。 

…少ししんみりとした文章になってしまいましたが、今年も楽しく元気に営業（＆楽しいことも！）

していきたいと思います。日々、ご来店いただいている皆様にはあんずの従業員一同、感謝の気持ち

でいっぱいです。今年もよろしくお願いいたします。 

メンバーさんに聞いてみました    

～子供のころ、好きだったアニメ～ 

 
かなり盛り上がったこのテーマ！ 

ご存じのアニメタイトルはありますか？ 

・バイオハザード全般！（匿名希望） ・未来少年コナン（Mika） 

・ガンダム（匿名希望） 

・名探偵コナン（S.T） 

・魔法使いサリー（H.N） 

・ひみつのアッコちゃん（ちほ） 

・藤子不二雄、鳥山明作品（匿名希望） ・アルプスの少女ハイジ（Junko） 

・みどりのマキバオー（矢田啓晃） ・あらいぐまラスカル（柴瀬順平） 



 

 

2012年 6月に開所してから 11年、ハナミズキではジャムを仕入れて販売したり、入手困難な

レインボーラムネを販売したり、カフェを運営し日替わりランチやお弁当を販売したりと色々なこ

とに挑戦してきました。2021年 1月に今の場所に移転させていただき 3年、少し活動内容も定ま

ってきたかなと思います。 

おかげさまで利用者さんも増え、現在では新規の受け入れが難しいほどになりました。 

今年も利用者さんを中心に活動をし、そのために職員はどのような役割を果たすべきか、そしてど

こまでが支援で、どこからが余計な介入なのか、よく考えながら運営していければと思います。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

利用者さんアンケート 

Ｑ：子どものころ好きだったアニメは？ 

・おじゃまじょドレミ ・勇者ライディーン 

・じゃりン子チエ 

・エースをねらえ 

・ガンダム 

・タッチ 

・メルモちゃん 

・にこにこぷん 

・となりのトトロ（ジブリシリーズ） 

・ポケモン 

・たまゆら ・けいおん 

・ドラゴンボー

ル 

・ドラえもん 

・銀河鉄道９９９ 

・巨人の星 

・マジンガーＺ 

・ゴジラ 

・奇面組 

・フランダースの犬 

・トムソーヤの冒険 

・アルプスの少女ハイジ 

・ムーミン 



理
事
長
退
任
の
あ
い
さ
つ 

社
会
福
祉
法
人 

桜
虹
会 

前
理
事
長 

今
田 

聡 

厳
冬
の
候
、
皆
様
に
は
ま
す
ま
す
ご
清
祥
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し

上
げ
ま
す
。 

平
素
よ
り
当
法
人
の
運
営
に
つ
き
ま
し
て
格
別
の
ご
高
配
を
賜
り

心
よ
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

さ
て
、
私
今
田
は
、
こ
の
度
令
和
５
年
６
月
５
日
を
も
ち
ま
し
て
、

社
会
福
祉
法
人
桜
虹
会
理
事
長
を
退
任
い
た
し
ま
し
た
。 

私
が
こ
の
法
人
の
理
事
に
就
任
し
て
２
１
年
、
理
事
長
に
就
任
し
て

か
ら
６
年
近
く
に
な
り
ま
す
。
こ
の
間
、
多
く
の
利
用
者
・
家
族
の

皆
様
や
関
係
者
の
皆
様
、
職
員
ス
タ
ッ
フ
に
支
え
ら
れ
、
励
ま
さ

れ
、
そ
し
て
教
え
ら
れ
て
き
ま
し
た
。
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。 

こ
の
間
、
当
法
人
で
は
、
無
認
可
作
業
所
か
ら
小
規
模
通
所
授
産

施
設
への
認
可
、
そ
し
て
就
労
継
続
支
援

B

型
への
移
行
、
特
定
相

談
支
援
事
業
所
の
開
設
な
ど
、
少
し
ず
つ
で
は
あ
り
ま
す
が
事
業

の
拡
大
を
図
っ
て
き
ま
し
た
。
ま
た
、
障
が
い
の
あ
る
人
と
地
域
と
の

連
携
な
ど
、
地
域
福
祉
の
推
進
に
も
力
を
入
れ
て
き
ま
し
た
。 

こ
れ
ら
の
取
り
組
み
は
、
皆
様
の
ご
支
援
の
賜
物
で
あ
り
、
心
よ
り

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

な
お
、
後
任
と
し
て
丸
山 

文
枝
が
新
理
事
長
と
し
て
就
任
し
て
お

り
ま
す
。 

今
後
と
も
何
卒
変
わ
ら
ぬ
ご
指
導
と
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

令
和
６
年
１
月 

 

 

令和 5 年 10 月から始まったインボイス制度ですが、テレビなどでも取り上げられて何かと話題になっ

ています。最初は「あまり福祉とは関係ないのかな…」などと思っておりましたが、桜虹会にとっても

他人ごとではないことになってきました。 

インボイスとは「適格請求書」のことで、売手が買手に対して、正確な適用税率や消費税額等を伝える

もので、登録をしてインボイス発行事業者となります。売手とは、お金を受け取る側のことで各作業所

や、作業所が材料を仕入れる業者だったりします。買手とは、お金を支払う側のことで主には内職の依

頼業者さん等になります。買手が売手から購入したものをお客さんに売った時に売手に支払った消費税

分を買い手が納税する消費税から控除できる仕組みとなっています。 

インボイス制度の対象は課税対象売上額が１千万円より多い事業者です。売上が１千万円以下の事業所

は「免税事業者」と呼ばれ、消費税の確定申告と納税義務が免除されています。免税事業者は、インボ

イス発行事業者となるかは任意となっており、インボイスを発行せずに免税事業者のままでいることも

できますが、取引先としては控除ができなくなるので「免税事業者とは仕事をしたくない」という企業

も今後出てくるかもしれません。 

桜虹会の収入は、障害福祉サービスの報酬と就労支援事業などによる請負・販売と大きく 2 つに分かれ

ます。障害福祉サービスの報酬は課税対象ではありませんが、就労支援事業などによる請負・販売は課

税対象となっています。また、市町村が委託をしている「障害者相談支援事業」も課税対象となること

が今年度になって厚生労働省の通知により、明らかになりました。桜虹会も廿日市市から障害者相談支

援事業の委託を受けているため、結果として課税事業者となり、消費税を意識した取り組みをしていか

なければなりません。 

インボイス発行事業者となることが全てデメリットとは考えていません。企業さんに「うちはインボイ

ス発行事業者ですよ」とアピールすることで仕事が受けやすくなることも期待しています。 

（参考資料：国税庁ホームページより） 

 

ちょっと福祉！「インボイス制度について」 



    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田
い ま だ

 聡
さとし

 ２７年 機動戦士ガンダム 最近は「葬送のフリーレン」見てます 

小川
おがわ

 昌
まさ

智
みち

 １２年 
ルパン三世 

トムとジェリー 

舌下治療を始めました。 

アレルギーが治ればよいのですが。。。 
 

名前 勤務年数 好きだったアニメ ひとこと 

丸山
まるやま

 文枝
ふ み え

 27 年 一休さん 20 代だったのに… 四捨五入したら６０歳 

牧
まき

 沙
さ

絵
え

 9 年 セーラームーン 金髪時代が懐かしい。時の流れが早いです！ 

橋詰
はしづめ

 津
つ

矢子
や こ

 ２４年 魔法使いサリー あっという間に高齢者。（健康第一） 

村上
むらかみ

 良子
りょうこ

 ２５年 ムーミン 冬来たりなば 春遠からじ。 

上島
かみしま

 直子
な お こ

 ５年 となりのトトロ 穏やかに過ごせますように。 

吉村
よしむら

 友
ゆう

佑
すけ

 ３年 幽遊白書 完璧よりも前進。 

内海
う つ み

 百合子
ゆ り こ

 ２１年 キャンディキャンディ 
ふり返れば あっという間の 20 年間。 

古株になりました。 

末廣
すえひろ

 邦子
く に こ

 ３年２ヶ月 ひみつのアッコちゃん しあわせは、いつも自分のこころが決める。 

山城
やましろ

 京子
きょうこ

 ３年５ヶ月 クリーミーマミ 笑う門には福きたる。 

岡本
おかもと

 真
ま

有
ゆ

 ２ヶ月 幽遊白書 
日々勉強しながら頑張っていきます。 

（よろしくお願いいたします。） 

日比
ひ び

 暖
はる

華
か

 ８年 ポケットモンスター よろしくお願いいたします。 

松葉
ま つ ば

口
ぐち

 澄江
す み え

 １３年 アタック No.1 喫茶でお待ちしています 

 

。ここで全職員の紹介をさせていただきます。 

桜虹会 全職員紹介 

さくら作業所 （２７年） 

にじのえき（27 年） 

 

河野
こ う の

 裕司
ゆ う じ

 １５年 聖闘士星矢 今年もぼちぼちやっていきます 

吉村
よしむら

 久美子
く み こ

 １４年 らんま 1/2 今年もよろしくお願いします。 

 

さくら相談支援事業所（16 年） 

コーヒーショップあんず（21 年） 

ハナミズキ（１６年） 



桜虹会後援会からのお知らせ 
 

 

 コーヒーショップあんずの松葉口と申します。勤務年数だけ多い私ですが利用者さん

との関わりの中で勉強の毎日です。 

 喫茶店という交流の場での仕事はハプニングも起きますし、てんてこ舞いの時もあり

ます。一緒に乗り越えていかなければならないことも多いのですが、その経験がのちの

利用者さんにとって達成感や励みにつながっていればいいなと思っています。 

 地域の方々、お客様にも温かい視線や優しい言葉をいただきます。別れもありますが

新しい出逢いもたくさんあります。 

 この度、法人は新体制になりましたが各々の事業所が強みを活かし一歩一歩前に進ん

でいけたら、私も携わっていけたらと思います。 

 不安定な世の中、利用者さんにとって何げない日常の一コマに作業所があり、少しで

も充実した一日を過ごしていただけたらと願います。 

 アニメの話題になると少々世代の違いを感じますがニコニコ笑って頑張ります。 

                    コーヒーショップあんず 松葉口澄江 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

社会福祉法人桜虹会では、「にじのえき」「さくら作業所」「コーヒーショップあんず」「ハナミズキ」

「さくら相談支援事業所」を運営し、地域福祉向上のために活動しています。後援会は、今後も事業

所の運営の支援及び、地域で暮らす障がいのある人が安心して生活していくために桜虹会を支援して

行きます。つきましては後援会の新規・更新会員を募集しますので、よろしくお願い致します。  

 

＊後援会ご入会のお問い合わせは、下記の事業所までお気軽にどうぞ＊ 

・にじのえき 0829-74-3030 

・さくら作業所  0829-31-5009 

・ｺｰﾋｰｼｮｯﾌﾟあんず 090-2293-0999 

・ハナミズキ 0829-59-1281 

 桜虹会後援会に加入してくださった方々（2023 年 6 月～12 月）ありがとうございました。 
 

秋保和徳 阿部純二 荒木洋子 飯田元隆 石井スミエ 伊藤徹也・淳子 宇佐美妙子 沖畝文雄 

梅本登志子 大野宣江 沖原俊彦 柿丸慶子 鍵本和恵 梶村政司 片田孝志 木村悦子 木村順子  

小泉敏信 神戸百代 佐々木菊江 佐々木みち子 佐藤美佐子 清水弥生 新家ひとみ 竹下きよみ  

武田俊子 田中博隆 椿京子 鶴原富夫 中薮真澄 新田房子 野村大輔 林千代子 平岡章子  

平田万里子 平田祐子 平野範子 広兼迪也 福原郁子 松野純夫 松本美津枝 宮地秀樹 保井彰 

吉田末廣 脇田敏明 廿日市地区民生委員児童委員協議会 

（五十音順 敬称略） 

 

 


